Motion droits et libertés

Montée de la pauvreté chez les élèves

L'académie de Lille voit se développer les signes d'une pauvreté accrue chez les élèves que la faible utilisation des fonds sociaux dissimule aux yeux de l'institution. La dématérialisation entraîne un manque d'information et empêche l'accès aux droits des familles. Le nombre d'élèves SDF a explosé ces derniers mois par manque criant d'hébergements d'urgence. En CDEN Pas-de-Calais, en septembre, le Préfet l'a confirmé lui-même.

Sur le seul bassin du Béthunois, 39 familles avec enfants sont en attente d'un logement d'urgence....

À cela s'ajoutent les difficultés alimentaires, elles aussi en augmentation, comme alertent les associations, et de santé.

L'austérité, ce sont d'abord les enfants, les élèves, qui en paient le prix.

Le droit à l'éducation, dans ces conditions, n'est plus respecté : le combat nécessaire contre la pauvreté et la précarité implique aussi la présence dans nos établissements d'assistant.es sociales et de personnels de santé en nombre suffisant. Lutter contre les inégalités scolaires suppose que l'Etat garantisse des équipes pluri professionnelles effectives et des fonds sociaux augmentés sur tout le territoire.

Adoptée à l'unanimité (24)